
ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 176 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 176
AOS VINTE E SETE DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO
ANO DE DOIS MIL E VINTE AS DEZOITO HORAS E
TRINTA MINUTOS NA SEDE DO RPPS, SITUADO A RUA
JUVENAL MARCONDES ZANARDINI Nº DOIS,
REUNIRAM-SE OS SEGUINTES MEMBROS DOS
CONSELHOS ADMINISTRATIVO E FISCAL: EVANDRO
PACHECO DOS SANTOS, ANTONIO JOSÉ PASSONI,
VALDIR BUENO DOS SANTOS, ANA MARIA
LOURENÇO, JOSÉ CARLOS SCHEIDT, TARCÍSIO
DELFRATE, DANIELE ZWIEGICOSKI, SIDNEI
APARECIDO MAIDL, DÉBORA STELLE, CINTHIA
LIBERTO A SECRETARIA TÂNIA MARA TRINDADE E A
PRESIDENTE SIMONE FOLLADOR. CONTAMOS AINDA
COM A PARTICIPAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS: OS
TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS JORDY MALAQUIAS
DE PAULA , ANAGAÍS CELÍCIA BAGDINSKI, A
ASSISTENTE SOCIAL ROBERTA DE OLIVEIRA
BRECAILO. INICIA-SE A REUNIÃO ORDINÁRIA COM
AS BOAS VINDAS DA PRESIDENTE E O
AGRADECIMENTO PELA PARTICIPAÇÃO DOS
CONSELHEIROS NA AUDIÊNCIA PÚBLICA NA
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES,
OPORTUNIDADE EM QUE FORAM APRESENTADOS
TODOS OS ACORDOS DAS DIVIDAS FIRMADOS ENTRE
O EXECUTIVO E O RPPS COM A APROVAÇÃO DA
CÂMARA DE VEREADORES. EM SEGUIDA A
PRESIDENTE INFORMA QUE OS DOCUMENTOS
RELATIVOS A ESSES ACORDOS SE ENCONTRAM NO
RPPS PARA CONSULTA E ESCLARECIMENTO DE
QUAISQUER DÚVIDAS. A ATA DA REUNIÃO
ANTERIOR FOI APROVADA. SIMONE FOLLADOR
APROVEITA PARA INDAGAR AOS CONSELHEIROS
COMO FICA MELHOR A APRESENTAÇÃO DA ATA.
APÓS AMPLA DISCUSSÃO, FICOU DEFINIDO PELOS
PRESENTES QUE DEVERÁ CONTINUAR A CONSTAR
OS ASSUNTOS APRESENTADOS E AS DISCUSSÕES
DELIBERADAS, OS ANEXOS O FUNCIONÁRIO JORDY
MALAQUIAS ENCAMINHARÁ PARA TODOS OS
CONSELHEIROS JUNTAMENTE COM A GRAVAÇÃO DA
REUNIÃO. A SECRETÁRIA SUGERIU QUE FIQUE
ACORDADO NO INÍCIO DA REUNIÃO A HORA DO SEU
TÉRMINO. TOTAL DA FOLHA HUM MILHÃO
DUZENTOS E SESSENTA E QUATRO MIL NOVECENTOS
E QUARENTA E OITO REAIS E VINTE E SETE
CENTAVOS. DESPESAS ADMINISTRATIVAS FICOU EM
CINQUENTA E DOIS MIL, TREZENTOS E OITENTA E
SEIS REAIS E QUARENTA E NOVE CENTAVOS. A
CONSELHEIRA DÉBORA NÃO PODE PARTICIPAR DO
SEMINÁRIO SOBRE AS ALTERAÇÕES DA
PREVIDENCIA E COMO JA TINHA RECEBIDO A DIÁRIA
FEZ A DEVOLUÇÃO QUE APARECERÁ NA
MOVIMENMTAÇÃO DE FEVEREIRO. O REPASSE DA
TAXA DE ADMINISTRAÇÃO FOI DE SETENTA E
QUATRO MIL, QUINHENTOS E TRINTA E SEIS REAIS E
TRINTA E OITO CENTAVOS. O CÁLCULO ATUARIAL
REALIZADO EM DOIS MIL E DEZOITO VAI ATÉ O ANO
DE DOIS MIL E QUARENTA E QUATRO SENDO PARA
TRINTA E CINCO ANOS, DESSA FORMA A TAXA FICOU
EM INPC MAIS CINCO PONTO OITENTA E NOVE.
SEGUNDO A TABELA SERIAM DOIS MILHÕES
NOVECENTOS E OITENTA E CINCO MIL,
QUATROCENTOS E VINTE E CINCO REAIS E
QUARENTA CENTAVOS PARA REPASSE DA



PREFEITURA, CINQUENTA E SETE MIL NOVECENTOS
E QUARENTA E SEIS REAIS E QUARENTA E TRES
CENTAVOS PARA A CÂMARA E DEZESSEIS MIL
SEISCENTOS E VINTE E OITO REAIS E QUATORZE
CENTAVOS PARA O RPPS FECHANDO OS TRÊS
MILHÕES E SESSENTA MIL REAIS PARA O ANO DE
DOIS MIL E DEZENOVE. PERCEBEU-SE QUE A
PREFEITURA ACABOU REPASSANDO O VALOR TOTAL.
SIMONE ENTRARÁ EM CONTATO COM O CONSULTOR
MELO PARA VERIFICAR O QUE ACONTECEU E QUAIS
OS PROCEDIMENTOS A SEREM TOMADOS. NA
SEMANA QUE VEM APÓS CONTATO COM JURIDICO
SERÁ REALIZADO PROCESSO DE LICITAÇÃO PARA
NOVO CALCULO ATUARIAL. A CONTA DE NÚMERO
CENTO E QUARENTA E SETE DÍGITO DOIS DA CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL POSSUI O SALDO DE DOIS MIL
QUINHENTOS E NOVENTA E DOIS REAIS E NOVENTA
E SETE CENTAVOS MAIS DEZ MIL SETECENTOS E
VINTE E SEIS REAIS E CINQUENTA E UM CENTAVOS
REFERENTES A TAXA DE ADMINISTRAÇÃO. O VALOR
DE DUZENTOS E TRINTA E TREZ MIL REFERENTE A
SOBRA DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO SE ENCONTAM
APLICADOS ESTANDO JUNTO NA CARTEIRA DOS
FUNDOS DE INVESTIMENTOS DO VALORES DA
PREVIDÊNCIA, DEVENDO SER REALIZADA A
SEGREGAÇÃO DA CARTEIRA. O SICREDI REPASSA
DOIS POR CENTO DO VALOR DO CONSIGNADO PARA
O RPPS NA CONTA TRINTA E OITO NOVECENTOS E
DEZESSETE DIGITO TRÊS, TENDO O VALOR DE
TRINTA E SETE MIL DUZENTOS E QUARENTA E SEIS
REAIS E NOVENTA E DOIS CENTAVOS. ITAÚ A PARTIR
DE OUTUBRO TAMBEM INICIOU O REPASSE DA TAXA
DE DOIS POR CENTO, O VALOR TOTAL ESTÁ EM
CINQUENTA MIL QUINHENTOS E SESSENTA E SEIS
REAIS E QUARENTA CENTAVOS. A CAIXA
ECONÔMICA FEDERAL ESTÁ COM O CONTRATO DO
CONSIGNADO VENCIDO, ESTÃO ANALISANDO A
FORMA LEGAL DE FAZER ESSE REPASSE. FICOU
DEFINIDO QUE NESSAS CONTAS FICARÃO APENAS OS
VALORES REFERENTES A ESSAS TAXAS DOS
CONSIGNADOS. DEVERÁ SER REALIZADO UM
LEVANTAMENTO PARA SEPARAR TODOS OS VALORES
REFERENTES AOS CONSIGNADOS E TAXAS DE
ADMINISTRAÇÃO. O PATRIMÔNIO DO RPPS É DE
CINQUENTA E UM MILHOES SETECENTOS E SETENTA
E NOVE MIL DUZENTOS E TRINTA E TRES REAIS E
VINTE E OITO CENTAVOS, TENDO COMO SALDO
FINANCEIRO QUARENTA E SETE MILHOES
QUINHENTOS E CINQUENTA E SETE MIL
QUATROCENTOS E OITENTA E QUATRO REAIS E
CINQUENTA E SEIS CENTAVOS E IMOVEIS QUATRO
MILHÕES CENTO E SETENTA E UM MIL CENTO E
OITENTA E DOIS REAIS E TRINTA E DOIS CENTAVOS.
QUANTO AO CERTIFICADO DE REGULARIDADE
PREVIDENCIÁRIO-CRP, PARTICIPAÇÃO DO RPPS E
DESENQUADRAMENTO PASSIVO, QUANDO HÁ
VALORIZAÇÃO SEM TER REALIZADO NENHUM
APORTE, HAVIA POSSIBILIDADE DE DECISÃO
JUDICIAL HOJE NÃO EXISTE MAIS A POSSIBILIDADE
DESSA DECISÃO JUDICIAL. AGORA FAZER
REALOCAÇÃO DOS FUNDOS DESENQUADRADOS
PARA GARANTIR A EMISSÃO DA CRP. O DAIR ESTÁ
IRREGULAR POR FALTA DE INSERIR O DADOS, ESSA
COMPETÊNCIA É DA EMPRESA CREDITO E MERCADO,
JÁ INICIOU A INSERÇÃO DESSES DADOS.
CALENDÁRIO DAS PRÓXIMAS REUNIÕES: VINTE E
NOVE DE ABRIL, VINTE E SETE DE MAIO E VINTE E
QUATRO DE JUNHO. SIMONE APRESENTA AS
PENDÊNCIAS: A REFORMA DO IMÓVEL ADQUIRIDO
PARA A SEDE JÁ ESTÁ COM O PROCESSO
LICITATÓRIO PUBLICADO ATRAVÉS DE EDITAL PARA
TOMADA DE PREÇOS, NO DIA QUATRO DE MARÇO
ACONTECERÁ O PREGÃO ELETRÔNICO COM
HABILITAÇÃO DAS EMPRESAS AS QUATORZE HORAS



NA SEDE DO RPPS. O VALOR TOTAL DA PLANILHA
FICOU EM CENTO E TREZE MIL REAIS. QUANTO AO
GRUPO DE ESTUDOS SOBRE A ALTERAÇÃO DA LEI
DO RPPS FICOU COMPOSTO POR SIMONE FOLLADOR,
ANTONIO JOSÉ PASSONI, TÂNIA MARA TRINDADE,
ANA MARIA LOURENÇO, JOSÉ CARLOS SCHEIDT E
CINTHIA LIBERTO QUE CONFIRMARÁ A
POSSIBILIDADE DEPENDENDO DO HORÁRIO. MARINA
ENVIOU POR EMAIL UMA MINUTA DA LEI. A
PRESIDENTE CONFIRMOU QUE SERÁ REALIZADA A
ADESÃO AO PRO GESTÃO E AOS POUCOS IR
FAZENDO A ADAPTAÇÃO. FORAM REALIZADAS DUAS
REUNIÕES COM O CONTADOR DO RPPS PARA
RESOLVER QUESTÕES REFERENTES AOS ATRASOS
NO CUMPRIMENTO DE PRAZOS QUE ACABAM
PREJUDICANDO O PROCESSO FINANCEIRO E
TRAZENDO PREJUÍZOS PARA O RPPS E
CONSEQUENTEMENTE PARA A PREFEITURA.
EXTRAOFICIALMENTE O CONTADOR INFORMOU QUE
PRETENDE PEDIR EXONERAÇÃO DE SEU CARGO, E
PRETENDE FICAR ATE O DIA VINTE DE MARÇO.
FICOU ACORDADO AINDA QUE OS ATRASOS SERÃO
DESCONTADOS EM FOLHA. APÓS SOLICITAÇÃO DA
PRESIDENTE JUNTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL
FICOU DECIDIDO QUE SERÁ CEDIDO UM
PROFISSIONAL. O CONCURSO PODERÁ SER
REALIZADO JUNTO COM A PREFEITURA , O QUE
POSSIBILITARÁ CORTE COM OS GASTOS E
OTIMIZAÇÃO DOS RECURSOS HUMANOS. QUANTO
AO PROCESSO SELETIVO SERIADO- PSS, PARA
CONTRATAÇÃO, DEVERÁ SER REALIZADA UMA
CONSULTA COM O SETOR JURÍDICO PARA VER AS
POSSIBILIDADES DE REALIZAÇÃO. SIMONE FEZ UM
APELO AOS CONSELHEIROS PARA QUE
PROVIDENCIEM O CERTIFICADO, PODENDO SER O
CPA 10 OU O CURSO DE GESTOR E INFORMOU QUE O
CONSELHEIRO ANTONIO JOSÉ PASSONI RENOVOU O
CERTIFICADO DE GESTOR DO REGIME PROPRIO -
CGRPPS. NO DIA VINTE E SETE DE MARÇO AS TREZE
HORAS ACONTECERÁ O ENCONTRO DE
APOSENTADOS DO RPPS. OS CONSELHEIROS QUE
PUDEREM COLABORAR NO DIA TERÃO
DECLARAÇÃO PARA ABONAR A FALTA AO
TRABALHO. PARA CONVIDAR O MAIOR NÚMERO DE
APOSENTADOS FOI FEITA A SUGESTÃO DE ANOTAR O
NÚMERO DO CELULAR NA HORA DO
RECADASTRAMENTO E TAMBÉM ADQUIRIR UM
CELULAR INSTITUCIONAL FACILITANDO O ENVIO DE
CONVITE ATRAVÉS DE MENSAGENS. A META
ATUARIAL ESSE ANO É O INPC MAIS CINCO PONTO
OITENTA E NOVE POR CENTO. NO CENÁRIO ATUAL
SERÁ DIFICIL BATER A META POIS A RENDA FIXA É
DE ATÉ CEM POR CENTO E A RENDA VARIÁVEL ATE
TRINTA POR CENTO. PARA O RPPS FICOU DEFINIDO
SETENTA POR CENTO DE RENDA FIXA E VINTE E SEIS
POR CENTO DE RENDA VARIÁVEL AMANHA
TEREMOS REUNIÃO DO COMITE DE INVESTIMENTOS,
ESTAMOS TENTANDO ATINGIR A META. VÁRIOS
CONSELHEIROS SE INSCREVERAM PARA
CONCORRER A VAGA PARA O SEGUNDO CONGRESSO
BRASILEIRO DE INVESTIMENTOS DOS REGIMES
PREVIDENCIÁRIOS. TEMOS QUE DEFINIR QUAL O
CRITÉRIO DE SELEÇÃO POIS É IMPORTANTE
INVESTIR EM CONHECIMENTO. OS CONSELHEIROS
PRESENTES DECIDIRAM QUE OS TRÊS PRIMEIROS
INSCRITOS ATRAVES DO WATTS PARTICIPARÃO DO
EVENTO E TRARÃO INFORMAÇÕES PARA OS OUTROS
CONSELHEIROS, ANA MARIA LOURENÇO, EVANDRO
PACHECO DOS SANTOS E VALDIR BUENO DOS
SANTOS ESTARÃO PARTICIPANDO NO PERÍODO DE
ONZE A TREZE DE MARÇO. ACONTECERÁ NO DIA
DEZOITO DE MARÇO EM MARINGÁ A GIRO ABIPEM
ONDE SERÃO DISCUTIDAS AS REPERCUSSOES DA
IMPLANTAÇÃO DA EMENDA CONSTITUCIONAL



CENTO E TRES DE DOIS MIL E DEZENOVE NOS
REGIMES PRÓPRIOS. TAMBÉM. A PRESIDENTE
AFIRMA QUE O PRESIDENTE ANTERIOR TOMOU
TODAS AS PROVIDENCIAS NECESSÁRIAS QUANDO
ACONTECIA ALGUM PROBLEMA COM OS FUNDOS,
ELE FOI MUITO DILIGENTE, FOI FEITO TUDO O QUE
FOI NECESSÁRIO, TEMOS TODA DOCUMENTAÇÃO
COMPROVANDO. NO DIA DEZOITO DE MARÇO
ACONTECERÁ A ASSEMBLEIA SOBRE O FUNDO
MONTE CARLO. A PRESIDENTE AFIRMA QUE SERIA
IMPORTANTE ALGUÉM PARTICIPAR., FICOU
ACORDADO QUE PARTICIPARÃO ANTONIO JOSÉ
PASSONI E SIDNEI APARECIDO MAIDL. O
CONSELHEIRO TARCISIO SUGERE A CONTRATAÇÃO
DE UM PROFISSIONAL PARA FAZER UMA
CAPACITAÇÃO PARA A CERTIFICAÇÃO. VERIFICAR
OS CUSTOS, EVANDRO SUGERE QUE PODERÁ ABRIR
PARA OUTROS MUNICÍPIOS. NADA MAIS HAVENDO A
TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO. APÓS LEITURA E
APROVAÇÃO DA ATA, A MESMA SERÁ ASSINADA POR
MIM TÂNIA MARA TRINDADE, SECRETARIA, PELA
PRESIDENTE SIMONE FOLLADOR E PELOS
CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS.
SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS,
ENCONTRAM-SE NA SEDE DO RPPS, PARA
QUAISQUER INFORMAÇÕES. NADA MAIS HAVENDO A
TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO ORDINÁRIA.
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